る ルネッサ 21 江世 戸 戸 見 み り け け ン ス

豆記者 伊田菜津美のみ

宿場だったそうです。 から古花水橋辺りまでは、 江ぇ 戸時代、 今の市民センター辺り 東海道の

が江戸見附、 しかし今でも、 町の中心は駅のほうへ移りました。 たのが見附です。江戸側にあったの になると取り壊されてしまいました。 を広げるのに邪魔となり、明治時代 に一つずつありました。でも、 たのが上方見附と呼ばれ、 「平塚宿」と呼ばれています。この その出入り口に門のように造られ 明治二十年に平塚駅ができてから、 京都(上方) 主に富士見学区が 道の両側 側にあっ 道路

> 写真をもとに造られたのが、市営見 真の中に、平塚の江戸見附が写ってた。 十四年にイタリア人が持ち帰った写 附町駐車場にある江戸見附です。 いたのが見つかったからです。 復元されました。その理由は、 歴史って、すごいですよね。 その 明治に

しょうぼうだんだいいちぶんだん 消防団第一分団。 まれいな平塚宿の絵▼



^{ふくげん} ▲復元された江戸見附

平塚宿は、

あの有名な徳川家康が

造った東海道五十三次の一つです。

平塚の江戸見附は、平成十三年にからのか、えどみのけ、くいせい。



中原御宮記 (部分

した。

です。 の休憩をした で、たか狩り をしたりしま 話し合

基礎を練り

豆記者と がず 阿比留孝造

中原御殿を造らせた人は、 徳川家

校の辺りです。そのころの中原は、 康だそうです。場所は今の中原小学

ら見えてしまうので、松を植えて目 一面草地で、そのままだと東海道 か

中原御殿が

年が一番有力 できた時期 康は中原御殿 一五九六 徳川家

> ほしいですね。 になっています。これからも続けて 神社にあります。 れました。この東照宮は、今は日枝 壊されて、その跡に東照宮が建てら 殿は使われなくなり、 つけた子どもたちの行列などの行事 たか狩り行列や、よろいやかぶとを 最近では、四月のお祭りのときに、 徳川家康が死んでからは、とくがあいえやす 一六五七年に 中原御



たか狩り行列。りっぱですね

(ら) ランナー たすきも走る 遊歩道

豆記者の谷口真理なったにぐちまり

の昔の呼び名だそうです。お正月の 湘南遊歩道路とは、国道134号

「箱根駅伝」に使われる道路で、花はこれえきでん

水川河口のレストハウスは中継地占

大会のときに今の国道134号に変 したが、昭和三十六年、第三十七回 駅伝は昔、国道1号を走っていま

わったそうです。 かるたの絵札に描かれ

と神奈川大学です。二校 ている大学は、東海大学

とも平塚にあるので、トッ

が平塚に関係ないと思う

いなあと思います。 プ争いをしたらかっこい みなさんは、箱根駅伝

> すね。 した。そして、平塚からも選手が出 ぶ人が多かったので、題材となりま 選ぶときに箱根駅伝と遊歩道路を選 らも、みんなで応援していきたいで とてもうれしくなりました。これか て、平塚の海岸を走ったと聞いて、

現在の箱根駅伝

けちょう はし はこねえきでん 付町を走る箱根駅伝 ゎ ねんきょうどしゃしんか 和25年・郷土写真家

ローズマリーなどです。

み見渡せば コスモス一面

かもしれませんが、かるたの題材を

豆記者の佐藤いつみまのました。

花づつみ

水の被害があり、また粗大ごみが捨 花畑がある場所は昔、堤防がなく、

そこで、平成九年、堤防を造るとき てられていたこともあったそうです に、花畑もいっしょに造りました。

茅ヶ崎や大磯から来ている人もいま す。咲いている花は、コスモス、ラ なさんが担当しています。中には、 ベンダー、ポピー、ナデシコ、アジ 草取りなどは、ボランティアのみ



みずべ がっこう 水辺の楽校。 ふうしゃ め じるし **風車が目印**

を見たかったなあと思いました。

飛んで来たらしいですよ。その瞬間

と思いますか。正解はアメンボです。

ります。ここは、元々あった自然の 花畑の北側には、水辺の楽校があ

だけでなく、タヌキも近くにいるら の木は上流から実が流れて来て育ち 姿を残しています。例えば、くるみ 池に最初にやって来た生き物は何だ ました。それから、カニやザリガニ しいですよ。見てみたいですね。 ところで、水辺の楽校に造られた



50万本のコスモス。

Z さんぽ道

豆記者できったり、カたなべなかまさ

に変わりました。 を取ってできたそうです。最初は 久松という三つの村の一番上の文字 ひがまつ みっ むら いちばんうえ も じ 「まとひ」だったけれど、「まとい」 「纒」という名前は、松延、友牛、

は、金目川の洪水を再び川へ戻すた がいくつか造られました。その理由 にも控え土手が続いています。 手です。実は、東海道新幹線の北側 金目川には、江戸時代に控え土手なめがわれていた。 えど じだい ひか どて 『まといさんぽみち』になっ その中で一番大きい控え土

ころに、三年生全員でいろいろな球 キなどがあります。ぼくが三年生の る木の種類は三十種類以上あり、ク 『まといさんぽみち』に植えてあ クロマツ、アラカシ、ヤマブ

> 札に「掘ら さい。球根 根を『まと ないでくだ のあと立て ました。そ ち』に植え いさんぽみ

まいました。とても残念です。 した。でも、かなり掘り返されてし が植えてあります」と書いて立てま

用された名前なんですよ という名前は、ぼくが応募して、採 ところで、『まといさんぽみち』



^{たの}と楽しいよ

ももののふの

おたけびいずこ

岡崎城址

われて大げんかをした話や、

自然の

らった服を着て、喜んだのをからか

の話が伝わっています。頼朝からも

義実には、純粋な鎌倉武士として

豆記者のおりからからあきらみ

伝わっています。

一二年、三浦義継の四男として生 岡崎四郎義実は、平安時代末の

勢原市にまたがる岡崎に進出しま た。そして、相模の西部に勢力を まれたそうです。 二浦半島を出て、 義実は、三浦一族の本拠地である 現在の平塚市と伊

して戦いを始めました。三浦 一一八〇年、源頼朝が平氏に対抗 族や

中村一族は頼朝の味方に

開発を進めました。

持っていた中村一族と親せきになり

なっていた義実 なり、六十九歳に

た。そして、一一九二年、 も戦いに加わりまし

頼朝は征夷大将軍になります。

像や地図を見に来ませんか。 を読む姿に感動して許した話などが 息子を殺した長尾定景が、 みなさんも、岡崎公民館にある銅 おかざきじょう ちず 断崎城の地図 毎日お経 おかざき しろうよしざね どうぞう 岡崎四郎義実の銅像

